



- PORTAL FORUM SHOP REGISTER SUCHE MEMBERS TEAM GALERIE STRECKEN LINKS

Autor: Ingomar, Lord of the Pinups, Motorrad: CRF50, Beiträge: 3888, Dabei seit: September 2002

PM: GREENERGY TEAM im „Blickfang“ von tausenden Zuschauern!
Presseinformation – Motocross, 20. Mai 2013
GREENERGY TEAM powered by car4you / Guter Teamauftritt bei der MX Masters Austria und der Motocross ÖM in Weyer (OÖ)
Michi Sandner – Markus & Paul Rammel – Rafael Auferbauer – Marvin Salzer
Die Greenergy MX-Piloten waren im „Blickfang“ von tausenden Zuschauern!
Das Greenergy Team powered by car4you trat geschlossen beim Motocross-Weekend in der Käfer-Arena am 18./19. Mai an. Michael Sandner, Markus & Paul Rammel, Rafael Auferbauer und Marvin Salzer überzeugten nicht nur mit guten Leistungen in den Rennen, sondern zogen auch die Blicke Tausender Fans auf sich!
„Das ist echt super hier, die vielen Fans und die traumhafte Stimmung“, war Michael Sandner überwältigt. Der 14-jährige Rainbacher zeigte mit einer Super-Leistung in der MX Masters Austria Rennserie powered by willhaben.at auf: „Ich konnte im 1. Race nach einem guten Start am Ende als Zweiter finishen“, freute sich der mehrfache Jugend-ÖM-Lauf Sieger von 2012, der heuer als 14-Jähriger mit der Kawasaki KXF 250 als absolut Jüngster in den MX-Läufen startet. Die Leistung von Michi Sandner ist noch viel höher einzustufen, da der Green-Pilot nicht ganz fit nach Weyer kam: „Danke an Dr. Heimo Klein, nur durch seine Hilfe konnte ich in Weyer fahren“, sagte Michi Sandner im Interview. Rainbach ist offenbar ein Ort, wo starke Motocross-Nachwuchstalente aufwachsen, denn der 9-jährige Marvin Salzer fuhr in den 65er Läufen zur MX Masters Austria zweimal auf das Podium: „Ja es läuft sehr gut, ich will aber noch mehr von Michi Sandner lernen“, jubelte Marvin Salzer, der am 21. Mai seinen 10. Geburtstag feiert. Auch bei den 85ern war das Greenergy MX Team mit 2 Assen vertreten: Der 13-jährige Markus Rammel, der auch für den MSC Imbach startet, jagte die KX85er Kawasaki über die MX-Piste auf der Pichlhöhe und fuhr mit den schnellsten MX-Piloten mit: „Ich musste zwei bis dreimal in den Läufen absteigen und dann wieder aufholen“, so der junge Sportler aus dem Mostviertel, der in der Qualifikation mit der drittbesten (!) Zeit beeindruckte. Im 2. Endlauf zur Jugend-ÖM kam Markus Rammel auf Rang 9 (!). Für den jungen Motocrosser aus Gföhl Rafael „RafiXx“ Auferbauer ist Weyer nicht gerade die Lieblingsstrecke: „Es gibt MX-Strecken wo ich besser in Fahrt komme“, so RafiXx nach dem Rennen. Der Niederösterreicher belegte aber dennoch im 1. ÖM-Jugendlauf Rang 13. Paul Rammel nutzte in Weyer die Gelegenheit zu einer Rennpause, der Ältere im Team bestreitet heuer alle Läufe zum Auner Supercross.at Cup und war natürlich im Betreuerstab des Greenergy MX Teams in Weyer vor Ort. Alle Infos zu Michi Sandner, Markus & Paul Rammel, Rafael Auferbauer und Marvin Salzer auf: www.mx-greenergy.at
Presseinformation – GREENERGY TEAM powered by car4you
Guter Teamauftritt beim Motocross Weyer (18./19. Mai 2013)
Bericht / Text: Thomas Katzensteiner
Presse- und Medienbetreuung für das GREENERGY MX TEAM
You must always push the limits. Because if you never fail, you will never succeed.